

Question de Marie-Claire Carrere-Gee, conseillère de Paris  
et des élus Républicains et Indépendants

Les travaux entrepris avenue du Général Leclerc entre la Porte d'Orléans et la place Victor et Hélène Basch ont débuté par une phase de désamiantage.

Nous souhaiterions :

- connaître et obtenir communication des résultats du diagnostic amiante qui ont conduit à ces travaux de désamiantage ;
- connaître les mesures prises pour éviter que ces travaux portent atteinte à la santé des riverains et passants, et la façon dont cela a été contrôlé ;
- savoir si d'autres diagnostics amiante ont été réalisés dans l'arrondissement à l'occasion de travaux de voirie et leurs résultats.